

Compte-rendu du conseil d'école du 30 juin 2014

Présents :

- **Equipe enseignante** : Mme Liatard, Mme Soja, Mme Verjus, Mr Morel,
Conseillères municipales : Mme Pernin, Mme Guégaden,
- **Equipe de l'ALPEH : titulaires** : Mme Fouché, Mme Freidel, Mme Gilloury Mme Roche, Mme Parrinello. Suppléantes : Mme Bonin et Mme Coppé
- **DDEN** : madame Woelfing.

Excusés : Mr. Durieux, Inspecteur de la circonscription, Mme De La Chapelle, Mr Barber, enseignants et Mr Guyonnet, titulaire ALPEH.

Secrétaire de séance : l'équipe de l'ALPEH. La séance de travail a débuté à 19 h 05.

1/ EFFECTIFS RENTREE 2014/2015, REPARTITIONS DES CLASSES

148 élèves pour la rentrée prochaine

- CP : 25
- CE1 : 23
- CE2 : 29
- CM1 : 23
- 10 CE1/ 10 CM2 (Enfants autonomes pour ce double niveau qui compte peu d'élèves. Cette répartition pensée par l'équipe enseignante permet de ne faire qu'un seul double niveau sur toute l'école).
- CM2 : 27

2/ RYTHMES SCOLAIRES

Réunion le 4 juillet du C.D.E.N (Conseil Départemental de l'Education Nationale) qui décidera.

Information de Mr Morel sur le site de l'école, sur le panneau d'affichage et courriel à l'ALPEH, suite à cette réunion.

Si la solution 1 est validée par la DASDEN, la mairie effectuera des modifications sur ce même choix 1 en gardant la pause méridienne de 2 heures (allongeant la pause méridienne de 30min sur le projet initialement), de ce fait les enfants termineront à 15h45.

Si la solution 2 est validée par la DASDEN, pas de récréation les jours des NAP, l'APC devrait être sur 2 fois une demi-heure les jours où les enfants finiront à 15h00, mais aucune certitude.

L'Etude reste incertaine, pour l'instant aucune organisation n'est établie.

La mairie enverra un courrier aux parents à partir du 15 juillet 2014.

3/ CHANGEMENT DE CIRCONSCRIPTION

A partir du 1er septembre 2014, une nouvelle circonscription, les écoles d'Héricy dépendront de Mme LASFARGUES qui est l'Inspectrice de la Circonscription de Melun sud, ce qui signifie une nouvelle psychologue scolaire, de nouveaux conseillers pédagogiques, etc...

4/ RESULTATS DES 2èmes EVALUATIONS NATIONALES DES CP :

Les seconds tests ont été réalisés en mai : Meilleurs résultats, en augmentation de 10 à 15 %, les tests ne concernent que le français, ces tests confirment le niveau des enfants.

5/POUR LA RENTREE PROCHAINE, INTERVENANTS PRESENTS

Pas d'information possible pour le moment selon le projet des rythmes scolaires. Les postes de Florence (sport) et de Christine (musique) sont toujours prévus, elles interviendront peut-être sur les temps de NAP en fonction de l'organisation mise en place par la mairie. Concernant l'apprentissage de l'anglais, il n'a pas été proposé dans la classe de CE1-CE2 cette année, l'enseignante nous explique qu'elle a privilégié d'autres projets et notamment la mise en place de son spectacle et finir le programme scolaire avec les enfants sur les domaines principaux d'apprentissage (français et mathématiques).

6/ FICHE D'INSCRIPTION : HARMONISATION avec maternelle et mairie

A la demande de l'ALPEH, afin de faciliter les démarches des parents concernant les fiches de renseignements pour les 2 écoles, la cantine et le centre de loisirs, les membres du conseil réfléchissent à une fiche d'inscription uniformisée et allégée, pour la rentrée 2015/2016.

7/ BILAN DE L'ANIMATION SECURITE ROUTIERE

Bilan positif, les enfants ont été sensibilisés sur les dangers de la sécurité routière. Les enseignantes des 2 classes de CP /CE1 se sont organisées pour que tous les enfants aient un vélo ou une trottinette.

Deux policiers et les 2 enseignantes ont encadré les enfants. Expérience renouvelée probablement pour l'année prochaine.

8/ LIAISON GS/CP

Les enfants de GS ont rencontré une demi-journée les enfants de la classe de Mme Liatard, afin de présenter leur livre sur les poneys.

9/ INFORMATION CONCERNANT INTERVENTION INTERNET

Depuis l'année dernière, l'ALPEH souhaiterait une intervention concernant les risques et les dérives internet. Mr Morel devrait contacter l'organisme que l'ALPEH lui a transmis en début d'année scolaire.

POINTS MAIRIE

-SOUCI CANTINE LE MERCREDI 11 JUIN 2014

Souci informatique la veille de ce mercredi dû aux orages, d'où les problèmes rencontrés au niveau cantine.

-CHEQUES CESU

Suite aux demandes de parents de payer le centre de loisirs avec des chèques CESU, la demande est renouvelée auprès de la nouvelle municipalité.

-FICHE VEOLIA POUR LES FUTURES 6^{ème}

Afin de faciliter les démarches pour le dossier Véolia, l'ALPEH demande s'il est possible que les formulaires soient disponibles à la mairie d'Héricy.

Pour l'année prochaine Mr Morel transmettra ces formulaires individuellement aux élèves de CM2.

-TELEPHONE de l'école ne passe pas dans le bâtiment neuf de l'école élémentaire. Demande de l'équipe enseignante d'avoir une autre base, afin de ne pas utiliser leur téléphone portable personnel.

-le tableau interactif de la classe de Mme Soja sera installé courant juillet. Le nouveau mobilier de madame Verjus début août.

Questions diverses :

-Annulation du spectacle des CP /CE1

Suite à l'annulation du spectacle, de nombreux parents ont manifesté leur mécontentement auprès de l'ALPEH. Ce point est donc soulevé dans les questions diverses.

L'Annulation est due à différentes raisons :

-Difficultés de logistique pour les répétitions au sein de la salle de l'Orangerie, pour le prochain spectacle il est nécessaire de réserver la salle par email afin d'éviter tout problème.

-La gestion des 2 classes a été difficile pour les enseignantes, l'intervenante de musique a eu le même ressenti. Les enfants ont un comportement différent en groupe.

-Sécurité des escaliers côté bâtiment ancien :

Mr MENTEC programme la pose de système antidérapant (nez-de marche) pour la sécurité des escaliers courant juillet/août 2014. Point soumis à l'aval de la municipalité.

Dans le cadre du **D.U.E. R.P** (Document Unique d'Evaluation des Risques Professionnels) Mr Morel précise qu'il a recensé les risques en Mars 2014, document envoyé à la mairie et à l'inspection de Fontainebleau.

-Idée don ALPEH :

Mme Verjus aimerait si possible avoir plusieurs micros à pied pour les futurs spectacles de l'école élémentaire.

Fin de la séance de travail à 20 heures 30.

Secrétaire L'équipe de l'ALPEH

Le directeur,